

◎しおがま「ふれあい」運動

ふ だんから「早寝・早起き・朝ごはん」

れ んぞくの時間を決めよう「テレビやゲーム」

あ たたかく語り合おう「夢タイム」

い っしょに取り組む「体づくり」

玉川小学校だより

5月号

たまがわ

平成31年4月25日発行

夢と希望を持ち、自ら学び、
心豊かに、たくましく生きぬ
く子どもの育成

- ◎思いやりのある子ども
- ◎進んで学ぶ子ども
- ◎たくましい子ども



平成から令和へ



新年度が始まり、2週間がたちました。一つ学年が上がった子供たちは、張り切って学校生活を送っています。先日の参観日でもその様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。また、先日はわかとり集会があり、各委員会の委員長がそれぞれの委員会の活動内容やお願いなどを全校児童の前で発表しました。どの委員会の委員長もとても落ち着いていて、大切な内容を原稿なしで堂々と話す姿に頼もしさを感じました。今年度の学校テーマは「拓く」です。あと数日で時代は平成から令和へと変わります。子供たち一人一人が様々な挑戦をし、子供たち自身の中にある無限の可能性が拓かれることを教職員一丸となって応援していきたいと思えます。ご家庭の皆様も子供たちへの励ましをよろしく願いいたします。



交通安全教室を行いました

4月24・25日、今週交通安全教室を行いました。3年生以上の児童は、校庭を模擬道路に見立て安全な自転車の乗り方について勉強しました。低学年の児童は学校の周りで安全な歩き方について学びました。

本校の学区は住宅密集地で、道幅の狭いところが多く、子供たちにとっては非常に危険です。昨年度も小さな接触事故が何度か発生しております。交通ルールを守りお子さんが安全に過ごせますよう、ご家庭でもお子さんと話し合う時間を持っていたいただければと思います。尚、近年では、自転車が事故の加害者になるケースも増えていることから、塩竈市では自転車に乗る際のヘルメットの着用及び、自転車保険への加入もお勧めしておりますので、ご検討をお願いいたします。



4月24日、PTA合同役員会が行われました。全体会、専門部会と遅くまで話し合いにご参加いただきありがとうございました。



今月の予定

※今年度も放課後学び支援が始まります。☑ の日に実施します。
 ※ SC 来校日は、大人も子供もカウンセリングできます。ご希望の方は教頭までお申し込みください。

日	曜	学校行事等	給食	日	曜	学校行事等	給食
1	水	即位の日		17	金	運動会全体練習 ☑	○
2	木	国民の休日		18	土		
3	金	憲法記念日		19	日		
4	土	みどりの日		20	月	運動会全体練習	○
5	日	こどもの日		21	火	玉川タイム 4時間授玉中学区全体研修会のため	○
6	月	休日		22	水	運動会総練習	弁
7	火	守ろうデー 地区の友達を知ろう 代表委員会	○	23	木	耳鼻科検診 ☑	
8	水	玉川タイム 食育指導(1-1) 4年校外学習(消防署)	○	24	金	運動会準備	
9	木	音楽集会 内科検診 1,3,5年 ALT 来校	○	25	土	運動会	
10	金	4年認知症講座 3年リコーダー講習	○	26	日		
11	土	市P連総会		27	月	振替休業日	
12	日			28	火	運動会予備日	弁
13	月	眼科検診 ☑	○	29	水		☑ ○
14	火	ALT 来校 ☑	○	30	木	2・4・6年内科検診 SC 来校日 ☑	○
15	水	守ろうデー 音楽集会 ☑	○	31	金	4年校外学習(警察署)	○
16	木	SC 来校日 ☑	○				

☆☆☆☆★連絡・お願い★☆☆☆☆

1 開錠時刻のお知らせ

学校の開錠時刻に関するお知らせです。学校の開錠時刻は7時40分となっております。7時過ぎになると早い子供は学校に到着しているという状況があり、徐々に開錠の時刻が早まっておりましたが、児童の安全面などへの配慮から、当初の7時40分を目安に開錠いたします。ご協力をお願いいたします。

2 わくわく遊び隊へのご協力のお願い

子供たちの放課後の居場所作りと体力の向上を目的とし、今年度もわくわく遊び隊の活動が始まります。1年生から3年生までを対象としております。詳細なお便りを後日配布いたしますので、希望される方はお申込みいただきますようお願いいたします。また、わくわく遊び隊では、見守りの保護者の方(祖父母でも構いません)を募集しております。ご協力いただいている保護者の方からは「普段見ることのできない子供の姿が見られる」「親子での話題が増える」などという声を聞くことができました。ご協力いただける保護者の方は、教頭までご連絡ください。

3 連休の過ごし方について

明日からのゴールデンウィークは、それぞれのご家庭で楽しいご予定が立っているお宅も多いのではないかと思います。今年は、10連休という長い休みとなっております。休みを迎えるにあたり、学級でも指導をいたしましたがお話いただければと思います。

○事故やけがに気を付けましょう。

○行き先と帰る時刻を家族にしっかり伝えましょう。(不審者の多くなってくる時期です。)

○子供同士での遊び方に注意しましょう。(今年になって、子供の火遊びが市内で何件か報告されています。)

○お金の使い方に注意しましょう。(おごったりおごられたりしない。)

